

Petrer municipaliza el servicio de limpieza de los edificios públicos

21/11/2017



Imagen de una limpiadora en el Polideportivo Isaias y Gedeón Guardiola | Jesús Cruces

El Ayuntamiento de Petrer ha decidido municipalizar el servicio de limpieza de todos los edificios municipales, así lo ha anunciado la alcaldesa de la localidad, Irene Navarro, quien ha recalcado que **“es algo bueno para la localidad, este equipo de gobierno es un firme defensor de lo público y se ha trabajado tres meses para que sea una realidad”**. Para ello se creará una empresa pública y se contratará a los 42 trabajadores que actualmente se encargan de la limpieza, **el presupuesto será de 900.000 euros, misma cantidad que se destinaba a la contrata externa para este fin pero que permitirá mejorar el servicio.**

Navarro ha explicado que **“es un trabajo de más de tres meses de reuniones con la empresa y con poblaciones con experiencias similares, se ha realizado un estudio pormenorizado de los servicios y esta es la oportunidad de municipalizarlo, puesto que la contrata actual llega a su fin”**. La alcaldesa ha señalado que **“esto permitirá dos ventajas, por un lado, un ahorro de más del 25% por IVA, ese dinero, unos 200.000 euros, se invertirá en la calidad del servicio y en mejoras laborales para las 42 trabajadoras”**.



El edil de Hacienda, **Ramón Poveda**, ha señalado que

“este tripartito es de izquierdas, apoyamos la municipalización de todos los servicios pero siempre que salgan los números”. Así ha afirmado que “tras reuniones con la empresa, con delegados sindicales de la misma, el Ayuntamiento está preparado para desarrollar este proyecto”. Asimismo ha indicado que **“la intención del equipo de gobierno es contratar a las mismas trabajadoras, 42 en total, para que continúen con su labor, así la intención es mejorar los contratos poco a poco, en la medida de las posibilidades”**. Todo será a través de una **empresa cien por cien municipal**.

La edil de Compromís, Silvia Rodríguez, y el de Izquierda Unida, Rafa Masiá, como parte del equipo de gobierno, se han mostrado satisfechos con esta medida.